

Altgrasstreifen



Aus alt mach neu!

Angelegte **Altgrasstreifen** schaffen **neuen** Lebensraum für die Insekten- und Tierwelt.



Was sind Altgrasstreifen?

Bei der Mahd von Grünland werden Streifen stehen gelassen und später oder im nächsten Jahr mit gemäht.



Wofür ist diese Maßnahme gut?

Sie dient dem Erhalt und der Förderung der Artenvielfalt von Insekten, Vögeln und Wirbeltieren bei entsprechender Landnutzung und Mahd auf angrenzenden Flächen durch

- das Angebot von Flucht- und Rückzugsräumen,
- ein dauerhaftes Nahrungsangebot,
- eine Erhöhung der Strukturvielfalt und
- einen Baustein zur Biotopvernetzung.



www.biomusterregionen-bw.de/schwaebischealb

„Für aktiven Naturschutz in unserer Landwirtschaft lassen wir gerne Gras stehen!“



Eine Gemeinschaftsaktion der Bio-Musterregion und Geschäftsstelle Biosphärengebiet Schwäbische Alb und der Landkreise Alb-Donau-Kreis, Esslingen und Reutlingen



Gefördert durch



Biosphärengebiet
Schwäbische Alb



Verein Biosphärengebiet
Schwäbische Alb e. V.

